
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner erläutert, dass die Verwaltung bezüglich der Ausbaubeitragspflicht nach 

einer stadteinheitlichen Lösung suche, wie möglichst auf die Erhebung von Straßenausbaubeiträgen 

verzichtet werden könne. 

 

Die CDU-Fraktion bittet darum, dass auch ihr Antrag zur LED-Beleuchtung in Turnhallen weiter 

forciert werde. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen begrüßt die Beschlussvorlage. Die WGS-Fraktion kündigt an, in 

der nächsten Ratssitzung einen Antrag zur intelligenten Beleuchtung zu stellen. 

 


